

Vorlage-Nr. 0570/2011



Fraktion im Ortsbeirat
Mainz-Neustadt

Resolution

Kinderwiese erhalten

Die Kinderwiese ist zurzeit auf einem der wenigen Grundstücke in der Neustadt angesiedelt, das noch nicht restlos nachverdichtet ist und über ein relativ großes und freundliches Außen-
gelände für die Kinder verfügt.

Zusammen mit den kirchlichen und städtischen Kindertagesstätten tragen Elterninitiativen wie etwa die „Elterninitiative Kinderwiese e. V.“ mit ihren Kapazitäten ihren Teil dazu bei, dass in der Neustadt der Bedarf an Kinderbetreuung bald weit gehend gedeckt werden kann. Sie ist zugleich ein Beitrag für ein buntes Angebot, das den Eltern Wahlfreiheit anbietet. Dieses Ganztagsangebot stellt die Kinderwiese durch eine enorm starke Eigeninitiative und eine hohe pädagogische Qualität sicher. Auch die Soziale Stadt hatte mit dem Verfügungsfonds ihren Beitrag zur Innenausstattung geleistet. Die Verwaltung hat begonnen, den Verein nach einem Alternativstandort zu unterstützen. Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt ermutigt die Verwaltung, die Bemühungen fortzuführen und alles zu tun, das einen Verbleib des Angebotes der Kinderwiese in der Neustadt auf Dauer sichern kann. Da der Kinderwiese ihre Räumlichkeiten bereits zum 1. August 2011 gekündigt worden sind, ist es nun hilfreich, auf den Eigentümer einzuwirken, um zumindest einen zeitlichen Aufschub zu erhalten, der es ihr erlaubt, sowohl einen Verbleib auf dem Grundstück als auch alle anderen Möglichkeiten zu verfolgen. Die Kinderwiese ihrerseits leistet bereits, einen hohen Eigenanteil für den Verbleib in der Neustadt und möchte dies auch weiterhin tun.

Die Unterstützung ist auch deshalb wichtig, um all denen Eltern, die sich über das normale Maß hinaus eigenverantwortlich für die sehr willkommene Kinderbetreuung in Elterninitiativen engagieren, ein Signal der Anerkennung und der Ermutigung zu senden.